

# KABAR TERBARU

## TNI-Polri Patroli Bersama Amankan Malam Takbir di Kota Blitar

Sumartono - [BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID)

May 2, 2022 - 22:22



KOTA BLITAR - Setelah melaksanakan apel gabungan dalam rangka pengamanan malam takbir Idul Fitri 1443 H / 2022 M, Dandim 0808/Blitar Letkol Inf Didin Nasruddin Darsono dan Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono menggelar patroli pengamanan malam takbir di wilayah Kota Blitar, guna memastikan situasi dalam keadaan aman dan kondusif, Minggu malam (01/05/2022).

Di pimpin langsung oleh Dandim 0808/Blitar dan Kapolres Blitar Kota, petugas patroli gabungan bergerak mulai dari halaman Polres Blitar Kota dan berkeliling ke beberapa titik di seputaran wilayah hukum Polres Blitar Kota.

Dandim 0808/Blitar saat di konfirmasi menuturkan, patroli gabungan yang kita laksanakan malam ini, demi untuk memberikan himbauan kepada masyarakat supaya tidak melaksanakan takbir keliling, serta memastikan kondisi wilayah Kota Blitar benar benar dalam keadaan aman dan kondusif, menjelang hari raya Idul Fitri.

Kata Dandim, perlu kita ketahui bersama, bahwa menjelang hari raya Idul Fitri, kebiasaan warga pada malam harinya identik menggelar pawai takbir keliling. Namun karena saat ini masih dalam pandemi Covid-19, sehingga kegiatan tersebut tidak diijinkan, dengan tujuan untuk mencegah kegaduhan dan kerumunan.

"Hal ini juga sebagai upaya dalam mencegah penyebaran Covid-19, khususnya di wilayah Kota Blitar," tutur Dandim.

Dandim 0808/Blitar menambahkan, selain melaksanakan patroli, kita juga melakukan peninjauan ke beberapa lokasi pos pengamanan, hal tersebut dilakukan guna untuk mengetahui situasi dan kondisi di lapangan, termasuk mengecek bagaimana pelayanan petugas pos terhadap masyarakat yang mudik ataupun warga yang membutuhkan bantuan.

"Peninjauan ini sekaligus mengecek kesiapan fasilitas dan para petugas dalam melaksanakan tugasnya, baik malam takbir hari ini, ataupun saat sholat Idul Fitri," tambahnya.

Selain melaksanakan peninjauan pos keamanan dan untuk memberikan semangat, Dandim 0808/Blitar bersama Kapolres Blitar Kota, juga memberikan buah tangan berupa parcel kepada aparat keamanan yang sedang bertugas di pos pengamanan. (Dim 0808)